
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 関根清隆 １
１時間 3/2

(1)

① スマホアプリで防災無線情報、町ＨＰ掲
載のお知らせ、同イベント情報等、各種
お知らせを発信したいがいかがか

② スマホで情報伝達するプログラムの開発
を提案するがいかがか

(2)

① スマホの操作、ネット検索の仕方
② 成年後見人制度、相続、空き家問題
③ 健康、医療、介護関連

２

(1)

① 多世代活動交流センター耐震工事
② 北部地域活性化事業の建物等建設工事
③ 北部地域活性化事業の道路整備

(2)

(3)

３

(1)

(2)

２ 大賀広史 １
１時間 3/2

(1)

① 町立鳩山幼稚園は持続可能な取り組みを
行ってきたのか。教育長の考えは

② 児童生徒数の減少により、給食供給量が
半減しつつある給食センターを有効活用
する考えはあるのか

③ 児童数が減少している亀井小学校の５年
後、10年後をどうしていくのか、教育長
の考えはいかがか。町長と意見の交換は
しているか

(2)

２

GIGAスクール構想で児童・生徒に一人１台
端末を支給したが、成果及び課題はいかが
か

北部地域活性化事業
(第１期計画の総括)

町長
副町長
政策財政課長
産業環境課長
町民健康課長
まちづくり推
進課長

建設プロジェクトにおける契約範囲・要件
範囲の管理、リスク管理の取り組み強化を
提案するがいかがか

空き家対策・移住推進について
産業環境課長
政策財政課長

特定空家の認定について、今後の取り組み
はいかがか
業者によるリノベーションで販売すると
き、新規入居者移住促進のため、業者、元
の所有者、購入者に対して優遇政策の考え
はいかがか

これからの教育行政
町長
教育長
教育委員会事
務局長
町民健康課長
長寿福祉課長

これからの教育行政について、教育長の考
えを伺う

質問事項・質問の要旨

住民への情報伝達と生涯学習について
町長
副町長
総務課長
政策財政課長
長寿福祉課長
教育委員会事
務局長

スマホアプリによる情報伝達を提案する

情報難民となる高齢者にこそ、次のような
多くの研修を実施することを提案する

建設事業における変更契約あるいは追加契約の適
正化について

副町長
産業環境課長
まちづくり推
進課長
政策財政課長

建設事業で発生した変更契約あるいは追加
契約の理由・内容・契約金額をうかがう

建設契約時に契約範囲・要件範囲はどのよ
うに明確にしているか、変更契約あるいは
追加契約の発生リスク管理はどのようか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

① 両地区の第１期計画５年間の成果と課題
についての総括を伺う

３ 日坂和久 １
50分 3/2

(1)

(2)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

４ 松浪健一郎 １
40分 3/2

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

(8)

５ 森　利夫 １
40分 3/3

(1)

(2)

納税サイトにも問題があると思う。ふるさ
とチョイスの最初のページの商品は欠品中
になっている。チェックしてないのか。ふ
るなび、楽天はページの作り方がうまい

北部地域活性化事業と地元対策事業について
町長
副町長
産業環境課長
政策財政課長
まちづくり推
進課長

能瀬ヶ沢沼から鳩川までの、水路整備工事
の概要を伺う
辻川整備工事に関する考え方を伺う

美味しい鳩山産の米をラインナップに加え
られないか
サイボクの加工品が並んでいるが、もっと
種類を増やせないか
ゴルフプレー券は鳩山カントリーだけだ
が、他のゴルフ場も増やせないか
鳩山産の大豆を使った美味しい大豆製品を
ラインナップに加えられないか
泉井交流体験エリアを使った、体験ものは
どうか
「ちょっくま」を使って、九州産のいろい
ろな食材や名品をラインナップに加えるこ
とは可能か

町外・土日運行の利用方法や運賃等の周知
徹底はなされているのか伺う
現状及び運行見直し後の新型コロナウイル
ス感染予防策について伺う
運行内容見直し後の町民の需要と予約成立
率の見通しを伺う

町の自主財源確保のためにも、ふるさと納税の更
なる拡充が不可欠と考える。新規のラインナップ
の商品を提案する

町長
政策財政課長
産業環境課長

「MUJI GIFT CARD」をラインナップに加え
ることはできないか

入西赤沼線を北側に延伸させる主要幹線構
想道路と町道第１号線の連結に関すること
について伺う

デマンドタクシー運行内容の見直しについて
町長
政策財政課長

町外運行乗降所の案内板設置と乗降所店舗
等の受入姿勢について伺う
町外・土日運行の予約受付体制は万全か伺
う
車両の確保について伺う

町長
副町長
政策財政課長
産業環境課長
町民健康課長
まちづくり推
進課長

ようやく、第１期活性化取組方針の事業実
施報告書が議会に提示された件

北部地域活性化等に関する取り組みについて
町長
政策財政課長
産業環境課長
まちづくり推
進課長

活性化目的の手段のひとつとして、町営路
線バス運行と活性化拠点施設運営の結びつ
きが考えられるが、具体的な施策を伺う
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(3)

(4)

(5)

２

(1)

① 集金方法についてはどのようにかわるの
か

② 私会計の残金についてはどのように扱う
のか

６ 小川唯一 １
50分 3/3

(1)
① 町のブランドを作ることが必要と思うが

どういうブランドが考えられるか
② 鳩山産大豆・アンズをどのように展開し

ていくか
③ 「水田農業高収益化推進計画」とは
④ 推進計画と町の農業はどのようになるか
⑤ 上熊井農産物直売所「ちょっくま」につ

いてオープン後の問題点はあるか。どの
ように解決していくか

⑥ 農産物出荷登録団体の設立について目的
は何か

⑦ 年間費の負担額と何に使用するのか

７ 中山明美 1
50分 3/3

(1)

① 立地適正化計画との関係は
② 鳩山町はスーパーシティ実現を目指すの

か（コンパクト・スマート・レジリエン
ト）

③ 持続可能な地域経営として市町村・民間
企業・住民・県が協働していくとある
が、町としての構想はあるのか

④ 進捗状況はどのように、はかるのか

２

(1)

① コロナ感染が始まってからの欠席者数の
推移

② 濃厚接触者数の推移
(2)

(3)

埼玉版スーパー・シティプロジェクトについて
町長
政策財政課長
まちづくり推
進課長埼玉県は１月31日、持続可能なまちづくり

を目指す都市構想「埼玉版スーパー・シ
ティプロジェクト」を第１弾として、発表
した。鳩山町も手を挙げて取り組んでいく
とのこと

教育現場でのコロナ感染第６波の影響は
町長
教育長
教育委員会事
務局長
町民健康課長

教育現場でもコロナ禍の影響を大きく受け
ている

不登校になっている児童・生徒はいないか

フォロー体制はあるか

町営路線バス北部線の運賃収入と、運行費
用を伺う
泉井交流体験エリア周辺の町道第1号線の
供用開始について伺う

学校給食費について
町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長

給食費が公会計に移行することにより、そ
の効果と課題を伺う

農業行政
町長
産業環境課長

町の農業政策について伺う

町長
副町長
産業環境課長
政策財政課長
まちづくり推
進課長

「ちょっくま」の売上高、集客数等グラン
ドオープン後の月別推移を伺う
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(4)

３

(1)

① 町でスマホ教室を実施してはいかがか

８ 石井　徹 １
50分 3/3

(1)
① 主な町主催事業について
② 町民等の主催事業について（応募状況

等）
③ 交渉中の事業について

(2)
① 事業実施スケジュールは予定通り進んで

いるのか
② 事業内容の変更・中止はあるのか

(3)

① 通常業務への影響はどうか
② 業務量の増加や、成果によるインセン

ティブの考えはないのか
③ 今後の展開は

２

(1)

(2)
(3)

① 内容を伺う
② 策定時期、並びに計画年度について伺う
③ 事業財源について伺う

９ 根岸富一郎 １
１時間 3/4

(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

２

(1)
(2)
(3)
(4)

(5)

３

(1)
(2)

(3) 駐車場はどのようにしてできたか

このままでは、農家がなくなるのではない
か
直売所との関連について

石坂の森を公園に
町長
産業環境課長
まちづくり推
進課長
長寿福祉課長

所有者は誰か
使途は何か（全町公園化構想ではどうなっ
ているか）

なぜ障害者向けの補助制度ができたか
現在の考え方はどのようか
老化は治療できるのか
健康寿命日本一を目指さないか

農業振興について
町長
産業環境課長

米の値段について（設定の仕方）
地の利について
山間部の農業について

北部地域活性化事業の今後の取り組みについて
町長
副町長
産業環境課長
まちづくり推
進課長

町道第１号線、第52号線外の道路整備につ
いて
泉井地区ため池整備について
泉井、上熊井両地区の第２期活性化取組方
針について

加齢性難聴者に支援を
町長
長寿福祉課長

今まであった補助金はなぜあったか

生徒・児童の心身について影響があると感
じていることはあるか

スマホ教室の開催を
町長
政策財政課長
長寿福祉課長
教育委員会事
務局長

スマホの所有率は上がっている。便利なも
のだが、正しい知識が必要である

町制施行40周年事業について
町長
副町長
教育長
政策財政課長
総務課長
産業環境課長

進捗状況を伺う

本年になってコロナ禍の厳しい状況だが

プロジェクトチームに参加の職員の活動状
況
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(4)

(5)
(6)

10 野田小百合 １
１時間 3/4

(1)
(2)
(3)
(4)

２

(1)
① 北部地域活性化委員会と町の連携はどの

ようか
② 北部地域活性化のヒントを得るために講

演会・ワークショップなどを開催しない
か

③ 北部地域と町全体からの人材をつなげて
いくことで新たな魅力づくりに取り組め
ないか

(2)

① どのようにすすめていくのか
② 商店街の活性化など利用する住民と共に

考えていく必要があるのではないか
(3)

① 今年度開催した住民とのワークショッ
プ、懇談会、出前講座等の状況

② ワークショップスタイルで定期的に住民
と意見交換することが必要ではないか

③ 職員自らがファシリテートすることによ
り、スキルアップできるのではないか

(4)
① ふれあいセンターの駐車場が不足してい

るのではないか
② ピアノの設置が適所であるか
③ 文化会館使用の際の業者委託について
④ 使用簿に男女別人数を記載する必要があ

るか

11 小鷹房義 １
45分 3/4

(1)

(2)

２

(1)

(2)
(3)

(4)

現在使用されているLED照明の節電効果は
どのようか伺う
点検はどのように行われているのか伺う

道路標識について
町長
副町長
産業環境課長
まちづくり推
進課長

制限速度はどのようにして決められている
のか
制限速度の変更は可能か伺う

町内道路上の照明について
町長
副町長
産業環境課長
まちづくり推
進課長

道路の照明設置場所はどのように決められ
ているのか伺う
蛍光灯照明とLED照明の比率を伺う

鳩山NT版コンパクトシティ＋ネットワーク
プランについて

政策財政課長
産業環境課長

「まちづくり懇談会」からワークショップ
スタイルの意見交換へ

政策財政課長
総務課長

公共施設の環境整備等について 総務課長
政策財政課長
教育委員会事
務局長

取り組み状況
他自治体での取り組み状況
今後、どのように進めていくか

住民と共に町の魅力を作り出すために
町長
副町長
産業環境課長

北部地域活性化の取り組みについて

住民の認識はどうか（歩くと、距離があ
り、傾斜もある）
東松山市市民の森との関連について
寿命を延ばすにはよいと思うがいかがか

福祉的見地からのごみ収集支援について
町長
長寿福祉課長
産業環境課長

ニーズはどのようか
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３

(1)

12 石井計次 １
１時間 3/4

(1)

① 親の同意なく契約ができるなど、成人に
達すると何が変わるのか。その内容と問
題点について伺う

② このことについて町の捉え方、周知、対
応はいかがか

２

(1)

① 今後５ヶ年の布設替えの単年度毎の計画
はいかがか

② その事業予算の概算額を伺う
③ 人口減少に伴う今後の使用量推移はいか

がか
④ 各配水場のメンテナンスの費用を伺う

(2)
① 運営権を民間事業者に売却する方式だ

が、安心安全な水道水の供給を担保と不
利益のない形態の調査、研究が行政コス
ト削減の観点から必要と考えるがいかが
か

３

(1)
① 現状の課題解消の見通しはいかがか
② 重郎橋の架け替えと迂回路工事の予定を

伺う

水道事業について
町長
水道課長

老朽化に伴う水道管の布設替えについて伺
う

コンセッション方式について

町内の県事業について
町長
まちづくり推
進課長

県道岩殿岩井線の進捗状況を伺う

町内のカーブミラーについて
町長
副町長
産業環境課長
まちづくり推
進課長

現在設置されているカーブミラーはどのよ
うな状況で設置が決められたのか

成人年齢引き下げについて
町長
教育長
総務課長
町民健康課長
産業環境課長
教育委員会事
務局長

20歳以上から18歳以上の法改正について伺
う
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